

Presse Nationale

> Politique



Lutte contre les pires formes de travail des enfants : Les efforts de la Côte d'Ivoire reconnus par les Etats-Unis

La Côte d'Ivoire a reçu en 2018, la plus haute évaluation des avancées significatives, et fait partie des 12 pays qui ont obtenu ce rang sur un total de 134 pays évalués. En 2018, la Côte d'Ivoire a également franchi une autre étape importante. En effet, le pays a reçu la plus haute évaluation durant six années consécutives. C'est ce qui ressort du dernier rapport du Département du Travail des Etats-Unis sur les pires formes du travail des enfants dans le monde.



Alassane Ouattara à la réunion du G20 Compact à Berlin

Alassane Ouattara participera à la conférence du G20 Compact with Africa prévue mardi 19 novembre 2019 à Berlin, en Allemagne. L'annonce a été faite par le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré, à l'issue du Conseil des ministres, hier mercredi 13 novembre 2019 à Abidjan-Plateau. Le pacte du G20 avec l'Afrique a été lancé sous la présidence allemande du G20 pour promouvoir les investissements privés en Afrique, y compris dans les infrastructures.



Journée nationale de la paix : L'invite du médiateur de la République

La Côte d'Ivoire célèbre, ce 15 novembre 2019, la Journée nationale de la paix. L'Institution «Le Médiateur de la République», qui a pour mission première la promotion de la paix et la recherche de la cohésion sociale, invite chaque Ivoirienne et chaque Ivoirien à s'investir à la consolidation de la paix dans notre pays. « La journée du 15 novembre se présente comme une belle opportunité pour chaque fille et fils de ce pays, de renouveler son engagement et son amour pour faire de la promotion de la paix et de la cohésion sociale entre les individus et les communautés, une réalité quotidienne », a dit le médiateur de la République.

> Economie



Accident de la circulation, incivisme au volant et non-respect du code de la route : Les juges désormais outillés pour annuler les permis de conduire

Hier, le Conseil des ministres a adopté un projet de loi modifiant la loi du 26 décembre 1963 portant fixation des peines applicables à certaines infractions commises en matière de police de la circulation. Selon le ministre de la Communication et des médias, Sidi Tiémoko Touré, par ailleurs, porte-parole du gouvernement, ce projet de loi modificatif vise à étendre les pouvoirs du juge relativement à la mise en œuvre des mesures d'annulation du permis de conduire des conducteurs, qui par leur légèreté ou par leur insouciance causent des morts et des blessés graves parmi les usagers de la route. « Il permet au juge de prononcer en raison de son appréciation souveraine des circonstances de l'accident, l'annulation du permis de conduire du conducteur condamné pour homicide ou blessure involontaire commis à l'occasion de la conduite des véhicules », a-t-il précisé.



BHCI : Le gouvernement reprend en main le contrôle de la Banque

Dans un communiqué du mercredi 13 novembre 2019, l'État de Côte d'Ivoire renonce à la cession de ses parts dans la Banque de l'habitat de Côte d'Ivoire (BHCI) et annonce la reprise en main de la Banque. Le gouvernement tient à rassurer les déposants et l'ensemble des usagers de la Banque, de la continuité des activités de la BHCI. « Le gouvernement prendra également toutes les mesures nécessaires, en vue de préserver les intérêts de la clientèle et de permettre à la BHCI de retrouver son fonctionnement normal »,

➤ Société



Conseil des ministres/ Lutte contre la pauvreté : Les filets sociaux productifs s'étendent à toute la Côte d'Ivoire en 2020

A partir de 2020, toute la Côte d'Ivoire sera couverte par les filets sociaux. L'information a été donnée, hier par le ministre de la Communication et des Médias, porte-parole du gouvernement, à l'issue du Conseil des ministres. « Pour le milieu urbain, tout comme pour le milieu rural, le financement conjoint de l'Etat et de la Banque africaine de développement (BAD) permettra, dans le cadre du PSGouv, de consolider l'extension de la couverture et d'atteindre, en 2020, une cible de 150 000 ménages. Tout le territoire national sera couvert avec l'identification, dès le premier trimestre de l'année 2020, de ménages extrêmement pauvres dans les neuf régions n'ont encore pris en compte, notamment le Guémon, le Cavally, le Gôh, la Nawa, le Gbôklé, San Pedro, l'Agnéby-Tiassa, la Mé et le Sud-Comoé.



Programme social du gouvernement / Filets sociaux : Plus de 13 milliards FCFA distribués aux personnes démunies

Le programme de solidarité du gouvernement ivoirien envers les plus vulnérables poursuit son chemin. A fin septembre 2019, ce sont plus de 13 milliards de FCFA qui ont été distribués, dans le cadre du projet Filets sociaux, aux ménages défavorisés. L'information a été donnée par le porte-parole du gouvernement Sidi Tiémoko Touré, à l'issue du Conseil des ministres tenu ce 13 novembre 2019.



Contribution à une meilleure cohésion sociale : Les journalistes instruits sur les Institutions de la République

Le ministère auprès du président de la République, chargé des relations avec les Institutions de la République a organisé les 13 et 14 novembre 2019, à Grand-Bassam, un atelier de renforcement de capacités des journalistes et blogueurs professionnels de la communication sur l'architecture institutionnelle de la 3e République. Il s'inscrit dans le cadre de la vulgarisation des acquis des Journées portes ouvertes des Institutions de la République. A l'ouverture des travaux, le ministre auprès du président de la République, chargé des relations auprès des Institutions, Gilbert Kafana Koné, a expliqué que les institutions de la République constituent « les piliers pour le fonctionnement régulier de l'Etat, l'ancrage de la démocratie et le maintien de la cohésion sociale ».



La présidente du CNDH à Paris

La présidente du Conseil national des droits de l'Homme (CNDH), Namizata Sangaré, a pris part à la 2ème édition du Forum de Paris sur la paix qui se tient dans la capitale française, les 12 et 13 novembre 2019. Il s'agit d'un événement annuel, lancé en 2018, à l'initiative du Président français, Emmanuel Macron qui rassemble tous les acteurs de la gouvernance mondiale. Au cours de cette rencontre les Institutions africaines des droits de l'Homme ont envisagé la mise en place d'un mécanisme commun pour mieux faire face à la problématique de la migration.



Cocody-Attoban : 200 tonnes de médicaments prohibés saisies dans le sous-sol d'une villa duplex

Les éléments de la section anti-drogue de la gendarmerie nationale ont saisi, le 12 novembre 2019, 200 tonnes de médicaments prohibés dans le sous-sol d'une villa duplex cossue, à Cocody-Attoban. «Ce sont 200 tonnes de médicaments prohibés qui ont été saisis C'est le ballet suspect des camions remplis de médicaments à des heures indues dans ce quartier huppé qui a attiré l'attention des riverains», a indiqué le commandant supérieur de la gendarmerie nationale, le général de brigade Apalo Touré Alexandre.



INP-HB de Yamoussoukro, Abdourahmane Cissé obtient l'ouverture de l'Ecole Supérieure du Pétrole et de l'Energie : Une première dans l'histoire de la Côte d'Ivoire

Le Conseil des ministres du mercredi 13 novembre 2019, a adopté une communication conjointe du ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique et du ministère du Pétrole, de l'Energie et des Energies renouvelables relative à la création de l'Ecole supérieure du Pétrole et de l'Energie. Il ressort de ce Conseil que la Côte d'Ivoire ouvrira, à partir de la rentrée scolaire septembre/octobre 2020, l'Ecole supérieure du Pétrole et de l'Energie. Cette école s'inscrit dans la vision du président Alassane Ouattara et du Premier ministre Amadou Gon Coulibaly, de faire de la Côte d'Ivoire, le hub d'excellence de la

A l'International

> Politique



La Côte d'Ivoire demande à l'ONU de superviser le prochain scrutin présidentiel

À un peu moins d'un an de la présidentielle, la Côte d'Ivoire a décidé de faire appel à l'ONU pour l'assister dans le processus électoral. Une délégation des Nations unies a été reçue mardi 12 novembre par la Commission électorale indépendante. La mission onusienne est sollicitée pour déterminer les besoins de la Commission électorale indépendante alors que cette dernière reste très critiquée par l'opposition et que des experts redoutent de nouveaux troubles au vu des tensions qui subsistent dans le contexte politique actuel.

Vu sur le Net

> Politique



Assemblée nationale : 5 projets de loi adoptés en plénière

Les députés se sont retrouvés ce mercredi 13 novembre, à l'hémicycle, pour examiner 5 projets de loi qui ont été soumis à leur sagacité. Ces dispositions ont toutes été votées à la majorité des membres qui ont pris part à cette séance plénière.

> Economie



Foncier rural: l'Agence foncière rurale félicitée par son nouveau ministre de tutelle

Le ministre de l'Agriculture et du Développement rural, s'est imprégné, le 11 novembre 2019, des réalités de l'Agence foncière rurale (AFOR). Partageant sa vision du développement agricole, et singulièrement du développement rural, le ministre Kobenan Kouassi Adjoumani a encouragé les premiers responsables de l'institution et leurs collaborateurs pour le travail abattu en si peu de temps. Il a traduit sa confiance dans la capacité de l'Agence à mettre en œuvre la loi sur le foncier rural, pour la paix renforcée en Côte d'Ivoire. Il s'est engagé à accompagner l'AFOR, dans l'atteinte de ses objectifs.

> Société



Santé publique : La grève annoncée n'a pas eu lieu

La grève annoncée dans les hôpitaux publics, en début de semaine, par un groupe de professionnels de la santé n'aura été qu'un vain projet qui, visiblement, n'a pas atteint son objectif. Trois jours après le débrayage, qui devait débiter le lundi 11 novembre, les établissements sanitaires du district d'Abidjan que nous avons visités continuent de fonctionner à plein régime.



Port d'Abidjan: le volume de véhicules importés a chuté de 56%

Le volume de véhicules importés est en baisse au Port d'Abidjan, selon Ottrou Ange, un cadre du port. De plus de 83 000 véhicules importés en 2017, ce sont 20 744 véhicules, à fin octobre 2019, qui ont été débarqués sur les quais. Ce qui donne une chute prévisionnelle de 56% des importations de véhicules. M. Ottrou Ange explique cette baisse, en partie, par la limitation d'âge de véhicules importés d'occasion décidée par le gouvernement ivoirien et entrée en vigueur en juillet 2018. Le sujet était inscrit à un panel mardi matin, à l'ouverture des festivités du 30e anniversaire de la Mutuel d'assurance des taxis-compteurs d'Abidjan MATCA.



Sécurité routière: le pouvoir des juges renforcé contre les auteurs d'accidents

Un projet de loi, validé en Conseil des ministres hier mercredi, va permettre au juge de prononcer l'annulation du permis de conduire du conducteur condamné pour homicide et blessure involontaires commis pendant la conduite. Le juge pourra s'appuyer sur «une appréciation souveraine des conditions de l'accident» contrairement aux dispositions actuelles qui demandent la prise en compte des paramètres techniques. «Le projet de loi vient faciliter la tâche au juge. Il s'agit d'un réajustement du dispositif» de loi déjà existant, a précisé le porte-parole du gouvernement, Sidi Touré.

Santé : L'Allemagne offre 251 000 moustiquaires aux établissements sanitaires publics ivoiriens

Une opération de distribution des moustiquaires a débuté depuis le 7 novembre 2019 en Côte d'Ivoire. Ce sont au total 251 000 moustiquaires du gouvernement allemand à la Côte d'Ivoire, qui vont être distribués aux populations. C'est le fruit d'un partenariat entre la KFW (Kreditanstalt für Wiederaufbau), Agence de la Coopération financière allemande, l'AIMAS (Agence Ivoirienne de Marketing Social), en étroite coordination avec le PND 2016-2020, ainsi que le PNLP du ministère de la Santé et de l'Hygiène publique.

Agence de Presse

> Société



Filets sociaux : 50 000 ménages touchés sur 35 000 ménages visés (Gouvernement)

A mi-parcours de sa mise en œuvre, le traitement des allocations trimestrielles des transferts monétaires aux ménages dans le cadre du Projet filets sociaux productifs (PFSP) indique que 50 000 ménages bénéficiaires perçoivent effectivement leur transfert contre 35 000 initialement prévus au démarrage de l'opération en 2017. L'information a été donnée mercredi, par le porte-parole du gouvernement Sidi Tiémoko Touré, à l'issue du Conseil des ministres.



Ouverture d'un atelier régional technique pour la mise en place des systèmes de santé sensibles à l'allaitement

Le ministre de la Santé et de l'Hygiène publique, Dr Aka Aouélé a procédé, mercredi, à Abidjan, à l'ouverture officielle d'un atelier régional technique pour la mise en place des systèmes de santé sensibles à l'allaitement exclusif des enfants jusqu'à six mois en Afrique de l'Ouest et du Centre. L'allaitement, le mode le plus à même de nourrir son bébé et aux bénéfices énormes doit être reconsidéré, a déclaré Dr Aka Aouélé, à l'ouverture de cette deuxième rencontre régionale.



Des nominations à l'ARTCI et au FER

Messieurs Diakité Souleymane Cotty et Djédjé Bagnon ont respectivement été nommés en qualité de président de l'Autorité de régulation des télécommunications de Côte d'Ivoire (ARTCI) et de représentant du président de la République au conseil d'administration du Fonds d'entretien routier (FER). L'information a été donnée, mercredi, par le porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré, à l'issue d'un Conseil des ministres.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.offdel



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.